



Jahresbericht der CVP Uzwil 2020

Liebe CVP-Familie

Das Vereinsjahr 2020, aber auch unsere Privat- und Arbeitswelt, war vor allem durch die Pandemie sehr geprägt und eingeschränkt.

Trotz Einschränkungen wurde auch im Jahr 2020 sehr viel und engagiert auf allen Ebenen der CVP gearbeitet. Sicher wird uns das Thema der neuen Namensgebung auch im nächsten Jahr noch begleiten. Die CVP Schweiz hat an der Delegiertenversammlung vom 28. November 2020 einem Namenswechsel zugestimmt und tritt als «Die Mitte» auf. Ein Entscheid auf kantonaler Ebene, welcher auch für die Ortsparteien bindend ist, findet im August 2021 statt.

Rückblick auf Stufe Ortspartei und kantonaler Ebene

- auf Stufe der Ortspartei hatten wir im Jahr 2020 wieder viele Veranstaltungen im Jahresprogramm. Diese mussten jedoch auf Grund der notwendigen Schutzmassnahmen fast komplett abgesagt werden. Ein erster Höhepunkt war unser Familienanlass im Rüteliwald. Durch weitere Wellen der Pandemie waren weitere Anlässe jedoch nicht mehr möglich. So fiel auch der beliebte Herbstmarkt der weiterhin anhaltenden Pandemie zum Opfer. Die Vorstandssitzungen wurden jeweils Online mit Videokonferenzen durchgeführt.
- Das Vereinsjahr 2020 war auch ein Wahljahr. Nach den Rücktritten von Marlies Keller und Thomas Walker aus dem Schulrat konnten wir an den kommunalen Wahlen im Herbst unsere beiden Mandate weiterhin sichern. Mit Reto Wild und Giancarlo Tiberi haben wir Persönlichkeiten in den Wahlkampf geschickt, welche auch die Bevölkerung von Uzwil überzeugen konnten.
- Die Amtsträger im Gemeindepräsidium, Gemeinderat und der Geschäftsprüfungskommission haben sich für eine weitere Amtszeit zur Verfügung gestellt. Alle wurden mit beeindruckenden Resultaten wiedergewählt. Herzliche Gratulation und ein grosses Dankeschön für euren Einsatz zu Gunsten der CVP Uzwil.
- Auf kantonaler Ebene haben wir unsere Kandidatinnen und Kandidaten unter anderem mit «Gipfeli»-Aktionen am Bahnhof jeweils unterstützt.
- «Unseren» Kantonsrat Bruno Cozzio durften wir leider als höchsten St. Galler und Präsidenten vom Kantonsrat nur Online während den Debatten verfolgen. Es macht die CVP Uzwil stolz zu verfolgen, wie er souverän den Kantonsrat orchestriert hat. BRAVO Bruno.



Das Vereinsjahr 2020

Wir hatten viel vor, viel überlegt und geplant. Das Jahr 2020 ist jedoch für uns alle wohl etwas anders verlaufen. Dennoch wage ich einen kurzen Rückblick.

- | | |
|---------------|--|
| 16. Januar | Die Neujahresbegrüssung der Regionalpartei wurde dieses Jahr durch die Ortspartei Wil organisiert und durchgeführt. Schon fast merkwürdig... keine Masken, keine Mindestabstände, kein Desinfektionsmittel... einfach zusammen einen gemütlichen und informativen Abend verbringen. |
| 27. März | Die Hauptversammlung musste auf Grund der ersten starken Pandemie-Welle abgesagt werden. Zu diesem Zeitpunkt bestand noch Hoffnung eine Mitgliederversammlung im Mai durchführen zu können. |
| 25. Mai | Startschuss zum Wahlkampf für die kommunalen Wahlen. Wir haben sieben Kandidaten/Kandidatinnen auf den Weg geschickt und alle haben das Ziel erreicht. Herzliche Gratulation und vielen Dank für euer Engagement. |
| 22. August | Endlich etwas Entspannung. Am Familienanlass haben wir uns zu einer gemütlichen Grillrunde im Rüteliwald getroffen. Das war eine ideale Gelegenheit, sich nochmals auf die kommenden Wahlen vorzubereiten. Für Diskussionsstoff war gesorgt, da für das Schulratspräsidium eine Gegenkandidatin ins Rennen ging. |
| 26. September | Der Herbstmarkt... bis jetzt ein verlässlicher Höhepunkt in jedem Jahr... konnte nicht durchgeführt werden. |

Mit der zweiten starken Welle der Pandemie wurde es auch um allfällige Anlässe wieder ruhig. Diese mussten auf allen Ebenen abgesagt werden. Durchgeführte Anlässe waren von Schutzkonzepten und gelichteten Teilnehmerzahlen geprägt.

CVP Uzwil
Remo Wirth
Kronbergstrasse 24, CH-9240 Uzwil
+41 79 827 36 98
wirth.remo@gmail.com
www.cvpuzwil.ch



Mitgliederbewegung

Wir bewegen uns bezüglich der Mitglieder weiterhin auf demselben Niveau. Das Ziel ist jedoch unsere Basis in Uzwil zu stärken. Ein allfälliger Namenswechsel der Partei kann als Gesprächsthema für mögliche Mitglieder dienen. Erklärt unsere Werte, für welche wir als CVP Uzwil eintreten.

Wir müssen am Ball bleiben und so zähle ich auf eure aktive Mitarbeit, um weitere Mitglieder für uns zu gewinnen.

Vorstandsarbeit

Wir haben im Jahr 2020 vier Vorstandssitzungen durchgeführt, an welchen wir jeweils die nächsten Veranstaltungen oder Wahlen vorbereitet haben. Zudem wurden aktuelle Themen aufgegriffen und in den verschiedenen Gremien platziert. Deshalb ist es auch in Zukunft wichtig, in den relevanten Ämtern der Gemeinde Uzwil, einen Einsitz zu haben.

Finanzen

Die Erfolgsrechnung weist erwartungsgemäss einen Verlust auf. Dieser ist den notwendigen Ausgaben für den Wahlkampf für die kommunalen Wahlen zuzurechnen. Der Verlust ist jedoch, durch die seröse Einhaltung des Wahlkampf-Budgets, geringer als vorgesehen.

Ein herzliches Dankeschön an Susanne Wick für die zuverlässige und immer aktuelle Führung der Buchhaltung.

Ein Ausblick auf das Jahr 2021

Wünsche sind erlaubt... wir wollen im Jahr 2021 wieder gesellschaftliche Anlässe durchführen können. Das Jahresprogramm steht und wir setzen alles dran, dieses auch umsetzen zu können.

Im Vorstand werden wir uns mit der Strategie für die nächsten vier Jahre auseinandersetzen. Auch der Namenswechsel wird uns sicher auf Trab halten.

Ein grosses DANKE an die Vorstandsmitglieder für die Unterstützung und die Initiative. Ich freue mich auf weitere konstruktive und freudige Zusammenarbeit im Team.

Uzwil, März 2021
Remo Wirth
Präsident CVP Uzwil

